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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和２年度第７回中郷区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(１) 協議（公開） 

自主的審議事項について 

地域活動支援事業の変更について 

(２) その他（公開） 

視察研修会について 

「地域教育往来第５６号」の配布について 

３ 開催日時 

令和２年１０月２８日（水）午後６時００分から午後６時５０分まで 

４ 開催場所 

中郷コミュニティプラザ ホール 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委   員：荒川清尊、後藤一枝、髙橋京子、髙橋達也、竹内昭彦、竹内靖彦、宮川

昇藏、村越勝彦、陸川昇一、陸川陽一 

・事 務 局：名倉浩中郷区総合事務所長、髙波義明次長(総務・地域振興グループ長

兼務)、宮尾広幸市民生活・福祉グループ、教育・文化グループ長 

        総務・地域振興グループ  内田明浩班長、田村結花主事 

以下、総務・地域振興グループは総務Ｇ、市民生活・福祉グループは

市民Ｇ、教育・文化グループは教育Ｇ、グループ長はＧ長と表記 

８ 発言の内容（要旨） 

【内田班長】 

・会議の開会を宣言 
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【竹内（靖）会長】 

  ・挨拶 

【内田班長】 

   ・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以

上の出席を確認、会議の成立を報告。 

【竹内（靖）会長】 

・会議録確認：「髙橋達也」委員と「竹内昭彦」委員に依頼。 

・協議事項(１)の自主的審議事項について協議を行う。前回の課題整理等について  

事務局の説明を求める。 

【内田班長】 

・資料Ｎｏ.１に基づき説明 

 【竹内（靖）会長】 

   今ほどの前回の課題整理の説明について質問、意見等を求める。 

  ・・・質問、意見等なし・・・ 

【竹内（靖）会長】 

  事業費についてだが、今回、スノーモービルの格納庫を追加した。これまでスキー大

会の手伝いをしたりして現在の格納庫を見てきたが、建屋は用務員さんやスキー関係

者で作ったものであり、老朽化も激しい状況なので今回の事業に組み込んではと考え

た。意見を聞きたい。 

【陸川（昇）委員】 

  今後、スノーモービルが更新されるのと同時となれば一番いい。 

【竹内（靖）会長】 

  あと、東屋の件だが、３間×１．５間と２間×２間を比較した場合、値段的にあまり

差がなかったので、大きい方が良いかと思うがどうか。また、現在の見積は木製だが、

擬木となると１００万円程度高くなる。耐久性を考えると擬木がいいのではないかと

思うがどうか。 

【宮川委員】 

  木製は防腐剤が塗ってあるが、基礎から腐食してくる。そう考えると擬木がいいの

かと思う。 

【陸川（陽）委員】 

  私は知識が無いので、木製か擬木かはどちらがいいかはお任せするが、金額が変わ
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らないのであれば大きい方がいいと思う。最終的には、設置する場所もあるので、大き

すぎて邪魔にならないかなど考えてもらえばいいと思う。 

【荒川委員】 

  長い期間もつ方がよいのではないか。多少高くなっても擬木がいいと思う。 

【竹内（靖）会長】 

  他になければ、この事業費と先ほどの課題整理をもう一度確認し、意見をいただき

たい。 

【村越委員】 

  講演会については確認してもらったとおり、実施可能であるため進めていく。その

他の項目についても皆さんで精査した部分なので問題はないと思う。 

【竹内（靖）会長】 

  その他に意見はないか。 

 ・・・意見なし・・・ 

【竹内（靖）会長】 

  それでは事業内容については、今までいろいろと精査して進めてきたが、今回のこ

のような形で進めさせていただく。 

  今後だが、地域等の説明会を行った中で、今一度本当にこの事業でいけるかどうか

最終確認をして、年度内に意見書という形で市に提出する予定。意見交換の中でいろ

いろな意見や提案、批判的な意見もでてくるかもしれないが、我々はこれまで何年も

かけてこの事業に取り組んで決めたことなので、あまりブレずに進めていきたいと思

っている。この事業については地域の皆さんからもご意見をいただいたうえでのこと

なので、しっかりと進めていきたいと思っているのでよろしくお願いしたい。この件

について事務局の方から何かあるか。 

【内田班長】 

  それでは事業が確定したものとして、事務局で関係各課と協議を行う。協議結果に

ついては、来月の中郷区地域協議会で報告させていただく。その報告を基に協議をし

ていただくとともに、意見交換会の日程などもまとめていただければと思っている。 

【竹内（靖）会長】 

  関係課と協議を進めていくうえで、遠慮しないで、正直な声をあげてきて欲しいと

思っている。中郷区の特定財源だからといって我々は図々しく踏み込んでいるつもり
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はないし、きちっと市と協議して、市行政も我々も互いに納得した形にしないと後々

いろいろな形で負の財産になってしまうので、アドバイスをもらうのも承知している

し、忌憚のない意見をいただきたいと思っているので、よろしくお願いしたい。 

【竹内（靖）会長】 

  他になければ、次に、「スクールバスの運行の基準の見直し」について事務局の説明

を求める。 

【宮尾グループ長】 

・参考資料Ｎｏ.３及び４に基づき説明 

【竹内（靖）会長】 

  今ほどの説明について質問、意見等を求める。 

【竹内（靖）会長】 

  このスクールバスの件については、ここで今すぐどうのこうのとか、解決策を見出

すとかそういったことではなく、合併を機に、学校の統合以来始まったスクールバス、

いろんな条例がある中で、こう見てみるとある程度中郷は優遇されているのかと思う

ような見方もあるが、今後、子どもの数とか保護者の事情とか、いろんな地域の事情を

踏まえた中で、どこかで何か改善策を見出す必要があるのではないかということで、

先般の地域協議会で提案させていただいた。これから勉強したり、学校関係者とか保

護者の方とも意見交換しながら、課題があれば解決していくような策をとっていきた

いと思う。前回の打ち合わせの時、ある程度スクールバスの運行状況について把握で

きたかなと思っているし、児童数も激減していくのかと思ったら意外と岡沢あたりは

人数は増えていくというような嬉しいデータも出ている。そういった中で２台のバス

をいかに運行していくか、自分なりに考えなければと思うのと同時に、私見だが、行政

だけにいうのではなく、地域の見守り、登下校時に地域として補助的にやれることも

考えていく必要もあると思った。 

【髙橋（達）委員】 

  通学の距離、教育委員会としては小学生で３km以上、中学生で５km以上という制約

がある中で実際に検討しても可能となるのかも含めて考えるべきで、最初から出来な

いという内容なら不要かとも思うし、冬期間限定でできるものなのか、その辺も確認

しておく必要がある。話は変わるが、冬期間になると中学生の登校は親が自動車で送

ってくるが、小学生は歩いているので危険を感じている。坂本町内会としては冬期間
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のスクールゾーンの雪の処理については十分注意してほしいと申し入れもしてある。

また、中学生の場合、帰りも迎えに来ており、生徒を待っている間はエンジンを切らな

い車も多く、その排気ガスや騒音で中学校の近所からは苦情も出ている。坂本町内会

長として中学校へ注意したこともあったが、そういうところも一緒に含めて協議して

いった方がよいのではないか。 

【竹内（靖）会長】 

  いろんな視点から子ども達が安全第一で登校できるというのが基本的な願いである

し、必ずしもスクールバスありきではなく、通学の安全確保とか保護者の送迎の在り

方というかそういうことも考えた中で、いろんな課題を出しながら、考えていけばい

いかと思っている。また、いろんな資料提供をお願いしたり、意見交換の機会を設けた

りするので、皆さんから参加していただければありがたい。他になければ、協議事項

（２）の地域活動支援事業の変更について協議する。事務局の説明を求める。 

【田村主事】 

  ・資料Ｎｏ.２に基づき説明 

【竹内（靖）会長】 

  今ほどの説明のとおりである。コロナ対策により予定していたイベントが出来ずに

代替えのイベントとなる。事業の目的や政策の整合性に大きなズレもないので承認して

いきたいと思うがよいか。 

 ・・・全員賛成・・・ 

【髙橋（京）副会長】 

  せっかく作るＰＲビデオなのでユーチューブに挙げるのはいいが、二本木駅で常時

放映することはできないか。 

【宮川委員】 

  そこまでは考えていないが、貴重な意見として参考にさせていただく。また、トキ鉄

とも協議してみたいと思う。 

【竹内（靖）会長】 

  この鉄道まつりは、商工会の中で「鉄たびプロジェクト」という委員会を設け、トキ

鉄も含め、二本木駅の活性化の取組を始めた時にプロジェクトチームを作り、数年かけ

て行っている事業である。たくさんの方からのご協力をいただき、ようやく形となって

きたので、これからもプロジェクトチームの中で事業内容を検討して、地域活動支援事
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業を有効活用していきたいと考えている。 

【竹内（靖）会長】 

特になければ、協議事項（２）地域活動支援事業の変更については、これで閉じるこ

ととする。 

事務局他に何かあるか。 

【内田班長】 

  ・視察研修について報告 

  ・「地域教育往来第５６号」の配布について 

【竹内（靖）会長】 

   委員の皆さんから、何かあるか。 

【竹内（靖）会長】 

   他に発言がないため、これをもって、本日の会議を終了する。 

次回の会議は、１１月２４日(火) 午後４時３０分から、「中郷コミュニティプラザ」

で行うこととする。 

(終了 午後６時５０分) 

９ 問合せ先 

中郷区総合事務所 総務･地域振興グループ 

TEL：0255-74-2411（内線 165） 

E-mail：nakago-soumu.g＠city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


